
CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE HUMANIDADES-UNCo

En la ciudad de Neuquén, a los 26 días del mes de abril 2023 y siendo las 12:08 hs con
la presencia de las consejeras y los consejeros, Federico Cabañas, Laura Franqueli
Mauricio Giulieti, Iliana Zapata, Sergio Bocardi, Flavio Abarzua, Lorena Higuera, Franco
Gutierrez,  Silvia  Mellado,  Julieta  Ocampo,  el  Decano,  Francisco  Camino  Vela,  la
Vicedecana, Katia Obrist y la secretaria del Consejo, Fabiana Mayorga, comienza la
10° Sesión Ordinaria del Consejo Directivo.

Luego  de  las  palabras  de  apertura  el  Decano  informa  sobre  el  Consejo  Superior
del19/4/2023:

La Rectora informo que la semana pasada se realizó una Reunión Ordinaria del CIN en
la que se eligieron nuevas autoridades: el Presidente es Carlos Greco, Rector de la
UNSM, y el Vicepresidente es Víctor Moriñigo, Rector de la UNSL. En esa oportunidad
tuvieron la visita del Ministro de CyT, Filmus, que informó sobre los índices en inversión
en  CyT;  incluyó  en  ella  la  producción  que  se  hace  desde  las  universidades:  44%
pertenece a universidades, 46 a organismos de CyT; no se contempló la bi pertenencia.
En el  año 2022 la inversión en CyT fue de 218.000.000.000. Para el  2023 hay un
aumento  importante  que  representa  la  inversión  en  CyT.  UNCo  está  en  “Equipar
Ciencia” e “Invertir Ciencia”. También se hizo referencia a un Programa de alto impacto
que  prevé  una  inversión  muy  importante  que  sería  muy  grande  para  una  sola
institución; la información de este Programa llegará a las unidades académicas.

Por otro lado, estuvieron presentes en esa reunión las organizaciones gremiales. Hubo
compromiso de parte del Ministro Filmus y del Secretario de Políticas Universitarias
para que se las convoquen para tratar el desfasaje de los salarios con la inflación. Se
planteó el tema del impuesto a las ganancias. La Rectora incluyó el tema de la zona en
el caso de la UNCo.

Por  otro  lado,  se  realizó  una  mención  a  la  convocatoria  actualmente  abierta  del
PRIUNAR, que presenta una demanda importante.

En otro sentido, también se reunió el Foro de Rectoras/es (del CIN). Se trabajó con la
RUGE (Red Universitaria en Género), en donde se puso el acento en las falencias en
las universidades en materia edilicia y crianzas. Se continuará este trabajo por zonas,
con los CPRES, Consejos Regionales de Planificación de la Educación Superior.

Así  mismo  la  UNCo  recibió  250  pupitres,  se  inauguró  el  piso  del  gimnasio  “Beto
Montero”, deteriorado tras su uso durante la pandemia, y el SUM de los albergues.

El secretario general, Abog Santiago Nuñez informó sobre obras:

- con financiamiento externo, el polideportivo y la reparación del comedor universitario
con aporte del municipio del Neuquén.

-  se  suspende  el  corte  y  cambio  de  circulación,  por  caminos  que  no  están  en
condiciones. Se están realizando acondicionamiento en el playón central para que sea
un predio para la comunidad, pero especialmente para la comunidad universitaria. 

- Se contó con la colaboración de Ingeniería para la compra e instalación de luminarias
(aula 106, aula pagoda).

- Hay un proyecto integral para el edificio viejo.
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-  Se  realizó  la  presentación  del  Proyecto  de  Obra  para  FALE,  que  contará  con
financiamiento Internacional de la CAF, Banco de Desarrollo de América Latina.

-FACTA  mantiene  los  problemas  edilicios;  esta  semana  se  realizarán  tarea  de
apuntalamiento.

- CRUB necesita rehacer las obras de gas.

-  Vandalismo en  edificios  de  la  Central  (rotura  de  llaves  de  paso,  papeles  en  los
mingitorios.

-  Se está realizando el Electroducto en la sede de Neuquén.  El  objetivo es que la
conexión se realice desde Avenida Argentina y no desde Leloir,  por la cantidad de
edificios y la abultada facturación de la UNCo, que llega a 7.000.000.

- Se compraron calderas para Villa Regina y CURZA.

Por  otro  lado,  se  informó  que  tuvo  lugar  la  primera  participación  de  la  UNCo  en
Tecnópolis,  en la Feria de Tecnologías y Juventud. Fue Informática, Ingeniería y el
museo  de  Añelo.  También  participó  en  la  REXUNI, Red  Nacional  de  Extensión
Universitaria.

A nivel de la Facultad se hizo el  IV Foro en Humanidades y Ciencias Sociales del
Comahue y el  Primer encuentro de Investigadores en Formación, también hubo un
curso de posgrado de una intelectual francesa, sobre Feminismo y otro de Filosofía
sobre Spinoza.

Algo para festejar es que, en el día de ayer la secretaria de este Consejo, la no docente
Fabiana Mayorga, se recibió de licenciada en Gestión y Administración Universitaria.

Con relación al expediente reservado del Prof. Mombello, llegó al Superior y paso a una
comisión extraordinaria que lo tratara en el día de mañana.

En  este  sentido  informa  que  el  jueves  11  de  mayo  a  las  10:00hs  tendrá  lugar  la
Capacitación sobre el Protocolo por violencia sexista que había sido prometida, en el
aula hibrida, será Inter claustro.

Por  último,  una  buena  noticia,  la  UNCo  aumento  la  cantidad  de  horas  de
funcionamiento que reparte en todas las Unidades Académicas. con una indicación de
que preferentemente se destine a Bienestar Universitario. En ese marco, como equipo
de  gestión  nos  reunimos  evaluamos diferentes  candidatos  y  candidatas  posibles  y
primero tomamos la decisión de abrir esa área que esta Facultad no tenía, decidimos
crear  la  Secretaria  de Bienestar  Universitario  con una dedicación simple  y  elegir  a
Noelia Soriano Burgués, que ya viene trabajando en el Área Ingreso y Permanencia, su
trabajo ha sido serio correcto interesante y tiene buena vinculación con les docentes y
estudiantes de los primeros años.

A continuación, la Prof. Noelia Soriano Burgués, presenta su proyecto de gestión y sus
líneas de acción.

Concluida la presentación se da tratamiento a los temas despachados:

Comisión de Investigación y Extensión
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Tema 1: nota 8 avalar la participación en Proyectos de Investigación de esta Facultad a
Becarios de Investigación: altas por obtención de la beca en la convocatoria reciente y
continuidad de participación por prórroga de su beca en su segundo año.
Despacho: La Comisión avala la participación en Proyectos de Investigación de esta
Facultad a Becarios de Investigación en los casos de altas por obtención de la beca en
la convocatoria reciente y por prórroga para para un segundo año de sus respectivas
becas. APROBADO POR UNANIMIDAD

Tema 2: nota 9 declarar de interés el  Audiovisual  “50 años de la UNCo Bariloche”
realizado por el  equipo Mateneo de Historia,  el  día 02 de diciembre de 2023 en el
marco  del  Proyecto  Institucional  “50  años  del  CRUB.  Recorriendo  y  socializando
historias y memorias de la institución (1972-2022)”.
Despacho: La Comisión avala la declaración de interés del Audiovisual “50 años de la
UNCo Bariloche” realizado por el equipo Mateneo de Historia, el día 02 de diciembre de
2023  en  el  marco  del  Proyecto  Institucional  “50  años  del  CRUB.  Recorriendo  y
socializando historias  y  memorias  de la  institución  (1972-2022)”.  APROBADO POR
UNANIMIDAD

Tema 3: nota 10 aval de ese Consejo a las siguientes modificaciones en la constitución
de equipos de investigación de proyectos.
Despacho: La Comisión avala las modificaciones en la constitución de los equipos de
investigación  pertenecientes  a  proyectos  vigentes  en  la  Facultad  de  Humanidades.
APROBADO POR UNANIMIDAD

Tema 4: nota 11 aval a las “III  Jornadas de estudio sobre la Democracia desde la
Patagonia. 40 años de construcción democrática” organizada por la Red de Estudios
Socio-Históricos  sobre  la  Democracia  (RESHIDE)  iniciativa  de  proyectos  de
Investigación pertenecientes a tres instituciones, la Universidad Nacional del Comahue,
la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco y la Universidad Nacional de
La Pampa.
Despacho: La Comisión avala las “III Jornadas de estudio sobre la Democracia desde
la Patagonia. 40 años de construcción democrática” organizada por la Red de Estudios
Socio-Históricos  sobre  la  Democracia  (RESHIDE)  iniciativa  de  proyectos  de
Investigación pertenecientes a tres instituciones, la Universidad Nacional del Comahue,
la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco y la Universidad Nacional de
La Pampa. APROBADO POR UNANIMIDAD

Tema 5: aval para el conversatorio denominado: “Las mujeres en las culturas islámicas
del siglo XXI”, a cargo de la profesora Irma Matilde Martín, que será presentado en el
IV  Foro  en  Humanidades  y  Ciencias  Sociales  del  Comahue  “Intersubjetividad,
encuentro de saberes y epistemologías en crisis.
Despacho:  La  Comisión  avala  el  conversatorio  denominado:  “Las  mujeres  en  las
culturas islámicas del siglo XXI”, a cargo de la profesora Irma Matilde Martín, que será
presentado  en  el  IV  Foro  en  Humanidades  y  Ciencias  Sociales  del  Comahue
“Intersubjetividad, encuentro de saberes y epistemologías en crisis. APROBADO POR
UNANIMIDAD

Tema  6:  aval  académico  para  la  charla  Análisis  peirceano  del  signo  lingüístico
saussureano  que  brindará  el  Dr.  Juan  Carlos  Moreno  Cabrera  en  la  ciudad  de
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Neuquén, el día 9 de mayo de 2023. Esta actividad se enmarca en las actividades pre-
congreso propuestas para el  XVIII  Congreso de la  Sociedad Argentina de Estudios
Lingüísticos.
Despacho:  La  Comisión  avala  la  charla  Análisis  peirceano  del  signo  lingüístico
saussureano  que  brindará  el  Dr.  Juan  Carlos  Moreno  Cabrera  en  la  ciudad  de
Neuquén, el  día 9 de mayo de 2023. Esta actividad se enmarca en las actividades
precongreso propuestas para el XVIII Congreso de la Sociedad Argentina de Estudios
Lingüísticos. APROBADO POR UNANIMIDAD 

Tema  7:  aprobar  el  pronunciamiento  y  repudio  contra  los  ataques  que  se  vienen
realizando en Palestina por el Estado genocida de Israel, solicitado por la Cátedra Libre
Edwar Said, FaHu.
Despacho: La Comisión avala el pronunciamiento y repudio contra los ataques que se
vienen  realizando  en  Palestina  por  el  Estado  genocida  de  Israel,  solicitado  por  la
Cátedra Libre Edwar Said, FaHu. APROBADO POR UNANIMIDAD.

Comisión de Docencia y Asuntos Estudiantiles

Tema 13: aval institucional para el cortometraje “Historia Patagónica de luz y piedra”,
producido  y  codirigido  por  el  cineasta  Franco  Alejandro  Ojeda.  Contando  con  la
participación de la Dra. Carla Manara, en su calidad de docente e investigadora.
Despacho: La Comisión otorga el aval institucional al cortometraje “Historia Patagónica
de  luz  y  piedra”,  producido  y  codirigido  por  el  cineasta  Franco  Alejandro  Ojeda,
contando con la participación de la Dra. Carla Manara, en su calidad de docente e
investigadora. APROBADO POR UNANIMIDAD

Tema 14:  estudiantes de las carreras del  Profesorado y Licenciatura en Geografía,
solicitan  la  extensión  del  vencimiento  de  las  materias  cursadas  en  el  segundo
cuatrimestre del año 2019 y las correspondientes al primer cuatrimestre del 2020.
Despacho:  La  Comisión  avala  la  solicitud  de  les  estudiantes  de  las  carreras  del
Profesorado y la Licenciatura en Geografía de extender el plazo de vencimiento de las
materias cursadas durante el segundo cuatrimestre del año 2019, hasta diciembre/2023
y febrero/2024 y las correspondientes al primer cuatrimestre del 2020, diciembre/2023 y
febrero/2024, para les estudiantes incluidos en el informe emitido por el Dto. Alumnos.
APROBADO POR UNANIMIDAD
Confecciona la Dirección de Administración Académica (N)

Tema  15:  aprobar  la  creación  del  cargo  JTP  para  el  área  Lingüística,  orientación
Filología, asignatura Filología hispánica y de ser aprobado, la designación de Lavallen
Kenny, Clara, que aceptó cubrir el cargo.
Despacho:  La  Comisión  avala  la  creación  del  cargo  JTP  para  el  área  Lingüística,
orientación Filología, asignatura Filología hispánica y de ser aprobado, la designación
de Lavallen Kenny, Clara, que aceptó cubrir el cargo. Y recomienda que se realice el
concurso  regular  dentro  del  plazo  reglamentario  según  CCT  (art.  14).  Firman  el
despacho: Laura Franquelli,  Luisina Abrach, Federico Cabañas, Iliana Zapata, Silvia
Mellado y Franco Gutierrez. APROBADO POR UNANIMIDAD
Confecciona el Departamento Docente (N)



CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE HUMANIDADES-UNCo

Tema  16:  aprobar  la  creación  de  un  cargo  JTP  para  el  área  Lenguas  clásicas,
orientación  Lengua  y  Literatura  Griegas,  asignaturas  Literatura  Griega,  Lengua  y
Literatura Griegas I y Lengua y Literatura Griegas II y de ser aprobado la designación
de Alba Burgos que acepto cubrir el cargo.
Despacho:  avala  la  creación  de  un  cargo  JTP  para  el  área  Lenguas  clásicas,
orientación  Lengua  y  Literatura  Griegas,  asignaturas  Literatura  Griega,  Lengua  y
Literatura Griegas I y Lengua y Literatura Griegas II y de ser aprobado la designación
de Alba Burgos que acepto cubrir el cargo.Y recomienda que se realice el concurso
regular  dentro  del  plazo  reglamentario  según  CCT  (art.  14).  APROBADO  POR
UNANIMIDAD. 

Tema  17:  aprobar  la  creación  del  cargo  JTP  del  área  Literatura  Argentina  e
Hispanoamericana,  orientación  Literatura  hispanoamericana,  asignaturas  Literatura
Hispanoamericana I y II y de ser aprobado, la designación de Noelia Soriano Burgues,
que aceptó cubrir  el  cargo.  Despacho: Aprobar la  creación del  cargo JTP del  área
Literatura  Argentina  e  Hispanoamericana,  orientación  Literatura  hispanoamericana,
asignaturas Literatura Hispanoamericana I y II y de ser aprobado, la designación de
Noelia Soriano Burgues, que aceptó cubrir el cargo. Y recomienda que se realice el
concurso regular dentro del plazo reglamentario según CCT (art.14 APROBADO POR
UNANIMIDAD

Tema 18: aprobar aumento de dedicación a AYP2 para la Prof. Martina Cabrera que se
desempeña con un cargo AYP3 en dos asignaturas del área Lingüística, orientación
Lingüística aplicada: Teoría y práctica de la lectura y la escritura I (en primer año de las
carreras de Letras) y Teoría y práctica de la lectura y la escritura II  y participa del
proyecto  de  investigación  “Escritura  en  el  ingreso  a  los  estudios  superiores  en
Norpatagonia.  Prácticas  retóricas  y  lingüístico-discursivas  en el  acceso a  la  cultura
académica” que dirige la Dra. Emilse Kejner (04/H201).
Despacho: La Comisión avala el aumento de dedicación a AYP2 para la Prof. Martina
Cabrera  que  se  desempeña  con  un  cargo  AYP3  en  dos  asignaturas  del  área
Lingüística, orientación Lingüística aplicada: Teoría y práctica de la lectura y la escritura
I (en primer año de las carreras de Letras) y Teoría y práctica de la lectura y la escritura
II  y  participa  del  proyecto  de  investigación  “Escritura  en  el  ingreso  a  los  estudios
superiores en Norpatagonia. Prácticas retóricas y lingüístico-discursivas en el acceso a
la cultura académica” que dirige la Dra. Emilse Kejner (04/H201). APROBADO POR
UNANIMIDAD

Tema 19: aprobar aumento de dedicación a AYP2 para la Prof. Vanesa Salmen que se
desempeña con un cargo AYP3 en dos asignaturas del área Teoría y Metodología,
orientación teoría: Teoría y análisis de textos I (en primer año de las carreras de Letras)
y Teoría y análisis de textos II y participa del proyecto de investigación “Formas-de-vida
en  expresiones  literarias  y  sociales:  migraciones,  subjetividad  y  micropolítica”,  que
dirige el Dr. Rolando Bonato (04/H197).
Despacho: La Comisión avala el aumento de dedicación a AYP2 para la Prof. Vanesa
Salmen que se desempeña con un cargo AYP3 en dos asignaturas del área Teoría y
Metodología,  orientación teoría:  Teoría  y análisis  de textos I  (en primer año de las
carreras  de  Letras)  y  Teoría  y  análisis  de  textos  II  y  participa  del  proyecto  de
investigación  “Formas-de-vida  en  expresiones  literarias  y  sociales:  migraciones,
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subjetividad y micropolítica”, que dirige el Dr. Rolando Bonato (04/H197).APROBADO
POR UNANIMIDAD
Tema 20: aprobar pedido de prórroga para cursadas asignaturas TPA presentada por
un grupo de estudiantes.
Despacho:  La  Comisión  avala  la  solicitud  de  prorroga  en  los  vencimientos  de  las
materias de la carrera Tecnicatura en Planificación Ambiental cursadas durante el año
2020, según el informe del Dto. de Alumnos. APROBADO POR UNANIMIDAD

Tema 21: aprobar dictamen del Área Ingreso y Permanencia de la Beca PPU para el
Apoyo  Académico  a  las  Trayectorias  Educativas  de  Estudiantes  en  Situación  de
Discapacidad, que recomienda al estudiante Javier Alejandro Li (DNI: 37.031.044) para
dicha beca.
Despacho: La Comisión avala el dictamen del Área Ingreso y Permanencia de la Beca
PPU  para  el  Apoyo  Académico  a  las  Trayectorias  Educativas  de  Estudiantes  en
Situación  de Discapacidad,  que recomienda  al  estudiante  Javier  Alejandro  Li  (DNI:
37.031.044) para dicha beca. APROBADO POR UNANIMIDAD.

Tema 23: aval a la renuncia de Lautaro Fuentes Errotabere al cargo -AYS3- para la
asignatura Cartografía del Área Técnico metodológica perteneciente a las carreras del
Profesorado y Licenciatura en Geografía a partir del 31 de marzo del corriente año.
Despacho: La Comisión avala la renuncia de Lautaro Fuentes Errotabere al cargo -
AYS3- para la asignatura Cartografía del Área Técnico metodológica perteneciente a
las carreras del Profesorado y Licenciatura en Geografía a partir del 31 de marzo del
corriente año. APROBADO POR UNANIMIDAD.

Tema 24: aprobar llamado para un AYS para la cátedras de Teoría y Método de la
Geografía II,  de las carreras de Profesorado y Licenciatura en Geografía, generado por
la renuncia de Lautaro Fuentes Errotabere.
Despacho: La Comisión avala el llamado a inscripción para cubrir  una AYS para la
cátedras de Teoría y  Método de la  Geografía  II,  de las carreras de Profesorado y
Licenciatura en Geografía, generado por la renuncia de Lautaro Fuentes Errotabere.
APROBADO POR UNANIMIDAD.

Tema 25: avalar la designación de las docentes del CIEG que tendrán a su cargo los
equipos  de  formación  en  Ley  Micaela,  en  el  marco  del  Convenio  firmado  con  la
Secretaría de Bienestar Universitario, en noviembre del 2023.
Despacho: La Comisión avala la designación de las docentes del CIEG que tendrán a
su cargo los equipos de formación en Ley Micaela, en el marco del Convenio firmado
con la Secretaría de Bienestar Universitario, en noviembre del 2023.APROBADO POR
UNANIMIDAD.

Tema 26: Aprobar el dictamen sobre el llamado para un cargo de PAD-3 interino, para
desempeñarse en el área Humana, sin orientación, asignatura Geografía Humana, para
las carreras del Profesorado y Licenciatura en Geografía, Facultad de Humanidades,
Neuquén, que recomienda la designación de la profesora Laura Victoria Franquelli, DNI
28160434.
Despacho: La Comisión avala el dictamen sobre el llamado para la cobertura del cargo
PAD-3 interino, para desempeñarse en el  área Humana, sin orientación, asignatura
Geografía  Humana,  para las carreras  del  Profesorado y  Licenciatura en Geografía,
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Facultad de Humanidades, Neuquén, que recomienda la designación de la profesora
Laura Victoria Franquelli, DNI 28160434. APROBADO POR UNANIMIDAD.

ORDEN DEL DÍA 9° SESIÓN ORDINARIA (Temas que quedaron pendientes fecha 29
de marzo)

Comisión de Docencia y Asuntos Estudiantiles
Tema 19: Avalar el pedido de prórroga del vencimiento de materias de estudiantes de
la Tecnicatura en Planificación Ambiental:  Milanese, Marlyn Leonor;  DNI 40443132;
Loncopan Natalia DNI 34406943;  Trinidad,  Erik DNI 38923184;  Preboste Karla DNI
35355514;  Javier  Palma  Bascuñan  DNI  37.665.089;  Matamala,  Rocío  Ayelén
DNI40067278;  Ovejero,  María  Luján  DNI  36693624;  Barrios  Hernán  Abel  DNI
23904183;Tilleria  Macarena  Aimé  DNI  38906211;  Celiz  Mariana  Soledad  DNI
38429527 y Paula Celina Olguin, DNI 36713192. Y de Solicitud de prórroga para rendir
el  Seminario Planeamiento Urbano y Rural,  de la estudiante Graciela Retamal,  DNI
26418974.
Despacho: La Comisión avala la solicitud de prórroga del vencimiento de materias por
dos llamados de examen final, mayo y junio de 2023 inclusive, para los casos de los y
las  siguientes  estudiantes  de  la  Tecnicatura  en  Planificación  Ambiental:  Milanese,
Marlyn Leonor;  DNI 40443132;  Loncopan Natalia  DNI 34406943;  Trinidad,  Erik  DNI
38923184;  Preboste  Karla  DNI 35355514;  Javier  Palma Bascuñan DNI  37.665.089;
Matamala, Rocío Ayelén DNI40067278; Ovejero, María Luján DNI 36693624; Barrios
Hernán  Abel  DNI  23904183;Tilleria  Macarena  Aimé  DNI  38906211;  Celiz  Mariana
Soledad DNI 38429527 y Paula Celina Olguin, DNI 36713192.  Y con relación a la
estudiante Graciela  Retamal,  DNI 26418974,  se avala la  solicitud de prórroga para
rendir el Seminario Planeamiento Urbano y Rural durante todo el año académico 2023.
APROBADO POR UNANIMIDAD.

Tema 20:  Avalar  la  prórroga  para  les  estudiantes:  Aylen  Sbriglio  Fahu-1562  Salva
Fernando / Leg: 134126 Amalia Suyai Valenzuela / Leg.: 133144; Muñoz, Rocio / leg
131952 y Fernández, Belén / Leg 133125 que quieren cursar la asignatura Didáctica
especial y residencia en 2023.
Despacho: La Comisión avala la solicitud de prórroga hasta el llamado de examen final
del  mes de julio/agosto  de 2023 inclusive  para  les  siguientes  estudiantes  (quienes
manifiestan la intención de cursar la asignatura Didáctica especial y residencia durante
2023):  Aylen  Sbriglio  Fahu-1562  Salva  Fernando  /  Leg:  134126  Amalia  Suyai
Valenzuela  /  Leg.:  133144;  Muñoz,  Rocio  /  leg  131952  y  Fernández,  Belén  /  Leg
133125. APROBADO POR UNANIMIDAD.

Tema 21: avalar el pedido de los estudiantes de restablecer la mesa faltante en el turno
del mes de agosto con relación al Calendario Académico del año 2021.
Despacho: La Comisión avala la solicitud de los estudiantes de restablecer la mesa
faltante en el turno del mes de agosto con relación al Calendario Académico del año
2021.  La  Comisión  sugiere  que  se  restablezca  dicha  mesa  durante  el  mes  de
noviembre de 2023. APROBADO POR UNANIMIDAD.

Comisión de Interpretación y Reglamento
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Tema:  Resol.  N.o  002/23  del  Consejo  Superior  Art.  1°  Incorporar  a  toda  la
documentación el logotipo especial de los cuarenta años de democracia y remplazar la
leyenda aprobada en la Resol. CD FH 008/23.
Despacho:  La  Comisión  avala  la  Resol.  N.o  002/23  del  Consejo  Superior  Art.  1°
Incorporar  a  toda  la  documentación  el  logotipo  especial  de  los  cuarenta  años  de
democracia y remplazar la leyenda aprobada en la Resol.  CD FH 008/23.Firman el
despacho:  Laura  Franquelli,  Sergio  Boccardi,  Mauricio  Giulietti,  Laura  Franquelli,
Federico  Cabañas,  Silvia  Mellado,  Flavio  Abarzua y Franco Gutierrez.  APROBADO
POR UNANIMIDAD.

Habiendo tratado todos los temas despachados a las 13:50 hs, se da por finalizada la
10° Sesión Ordinaria del Consejo Directivo de la Facultad de Humanidades UNCo.


